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高雄市扯鈴協會第六屆第二次會員大會會議紀錄 

日期時間： 108年 1月 20日（星期日）上午 10時 0分開始 

地點：觀音山綠野山莊 

出席：  59人（詳如簽到表） 

列席：   3 人（如貴賓簽到簿） 

主席：蔡進元                               司儀、記錄：楊政宗               

一、大會開始： 

二、唱會歌：(常務理事陳英明帶動唱) 

三、主席致詞：(理事長蔡進元) 

    感謝大家撥冗參與本次大會，很榮幸與大家共同努力，將扯鈴運動推廣到全市； 

    「有傳承才能有改變，有改變才能有傳承」，同時也呼應市長韓國瑜的競選號召「人 

    進得來、貨出得去、高雄發大財」，協會也是本著相同的理念和喜愛扯鈴的朋友共 

    同努力，讓扯鈴運動繼續發光、發熱，讓「薪火相傳」具有更非凡的意義。敬祝 

    大會圓滿成功，新春快樂！ 

 

四、主管機關代表致詞：(無) 

五、介紹來賓和新進會員 

   新進會員：陳正平、陳建明 
              

六、來賓及會員致詞： 

  (一)常務理事陳英明：在擔任楠梓國小校長期間，適值協會的成立，所以特別編曲 

     協會會歌和協會會徽，也是感念扯鈴協會發源於楠梓國小，希望在大家的努力之 

     下，成為本市特色運動，朝國際化的目標前進，祝大家身體健康！ 

  (二)周玉霜校長：近年因新接崇華雙語中小學校長，所以多次無法如期參加協會之 

     會議，不過我還是會和大家在一起；希望扯鈴動作說明朝向雙語化，這樣有助於 

     推展的層面，祝大家心想事成，新春快樂！ 

  (三)蘇聰榮校長：接觸扯鈴是以前在楠陽國小服務期間，現在看到協會辦理檢定大 

     會的場面和內容，深深感受協會這幾年的努力有目共睹，本人會和大家一起努 

     力，祝福大家新春快樂！ 

  (四)榮譽理事長呂正鐘：高雄市扯鈴協會是一個優質的運動團體，我受聘擔任協會 

     榮譽理事長引以為榮；擔任四屆理事長，體會到扯鈴確實有推廣的必須性，本人 

     會和大家一起努力，將扯鈴運動推向國際，祝福大家新春快樂！ 

  (五)監事夏碧敏：希望本會多利用 LINE的功能，能快速傳遞本會訊息；也可讓大 

     家認識扯鈴並鼓勵大家學扯鈴，所以在本會 LINE 群組多提供相關教學影片。祝 
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      大家心想事成，新春快樂！ 

 (六)清豐里長劉曜陞：民間社團能維持正常運作實屬不易，可見本會的用心和努 

     力，祝福大會圓滿成功！ 

 

 七、頒獎和聘書 

     頒獎：(第六屆第二次會員大會手冊珍藏) 

           1.文化參訪遊成都(陳常務監事素粉) 

           2.扯鈴運動的傳承與創新-培養未來 S.T.E.A.M的人才(蔡理事長進元) 

     聘書：總幹事李佩玲、出納錢靜怡、資訊余俗慧、文書蔡淑芬 

 

八、107 年度會務與財務工作報告 

  (一)本年度會務推展報告（總幹事楊政宗） 

    1、工作報告：（如大會手冊第 13-14 頁）。 

    2、本年度理監事會議決議案執行情形報告：（如大會手冊第 15頁）。 

 (二)本年度財務收支報告(出納李佩玲) 

     本年度經費總收入 335,968元，經費總支出 321,321元，本年度餘絀 14,647元， 

上年度結餘 8,532元，累計結餘 23,179元 

     (如大會手冊第 16頁之決算表)。 

 (三)監事會監查報告(夏監事碧敏) 

   本年度經費收入與支出經監事會審查結果合乎規定，所有支出依法定程序辦理。 

九、討論提案：（由司儀宣讀案由、說明後，請主席主持） 

案由：（一）通過 107年度經費收支決算案 

說明：略(如大會手冊第 16 頁)。 

決議：照案通過 

 

案由：（二）通過 108年度工作計畫案 

說明：略(如大會手冊第 17 頁)。 

決議：照案通過 

 

案由：（三）通過 108年度經費收支預算案 

說明：略(如大會手冊第 18 頁)。 

決議：照案通過 

 

十、臨時動議：(無)          

十一、散會 (11時 50分)  


